

坂戸工作所③

かねて油圧ショベルの先に、
「は二つ返事で応えた。
「やつてみましょう」
解体業者は中古の油圧シ
ヨベルを持っていた。壁壊
し、杭抜きなどいろいろな
アタッチメントをつくって
みたが、どれも思うように

せ、目前の油圧ショベルに
改造、重量が五トンあるプレ
ス機械のような構造の解体
機械をつくったこともあ
る。

油圧解体

油圧解体機誕生 ③

日本でも使い道があります
用に壊す機械のようだか、
坂戸は早速、展示会にかけつけた。れんがの建物は
れんがをモルタルでつなぎ合わせてつくる。この機械
はれんがをつかみ、機械を前後に回転させることで
「ボキッ、ボキッ」とえぐりとつていく構造だった。

説明を聞いた坂戸は「これは使える」と直感した。展示していた建機メーカーの担当者に頼み込んだ。「この機械を売つてくれ」と買うちから売つてくれ」という約束で、坂戸はあきらめなかつた。「お宅の油圧ショベルを一千万円もしたし、れんが薬

79
スチ
し機と合わせると三千万円
もの出費となつた。その
夜、社長である父、正四郎
にいきさつを報告したが、
一言も怒らなかつた。

今、売れに売れてい
圧解体機にはちょっと
キツカケがあつた。

はいかなかつた。大型の機械式クレーンからワインチをはずして油圧装置を載

体現場で試した。しかし、すぐ壊れてとても使い物にならなかつた。コンクリートの厚い柱や壁をつかみ、壊すにはどういう形状が良いか一坂戸は寝てもさめてもそのことはかりを考えた。

北野精志の元気を行く

体現場で試した。しかし、すぐ壊れてとても使い物にならなかつた。コンクリートの厚い柱や壁をつかみ、壊すにはどういう形状が良いか——坂戸は寝てもさめてそのことばかりを考え

坂戸工作所》
=坂戸誠一氏
=千葉市花見川区
=043・259・0131
=解体機械製造業
金=5720万円
=1945年4月
員数=30人
売上げ=9億円



79年ごろからビルや大型構造物の解体工事ではスチールボールに代わって、油圧解体機「ベンチャーリ」が普及し始めた

(物) 論